



## Je suis de plus en plus handicapé

Par **Vitor**, le **16/01/2016** à **21:11**

J'ai été admis à l'hôpital pour une trop grosse prise de médicaments de la morphine prescrite par un médecin .

Et à l'hôpital ils n'ont pas fait attention quand ils ont enlevé la sonde qu'ils vous mettent les pompiers

En fait c'est-à-dire que la sonde quand ils me l'ont enlevée j'ai vomi dans les poumons ce qui m'a causé un manque d'oxygène dans le cerveau

**QUE PUIS-JE FAIRE POUR LES METTRE DEVANT LEURS RESPONSABILITÉS**

Par **fabrice58**, le **16/01/2016** à **21:24**

Porter plainte contre l'hôpital.

Par **Vitor**, le **19/01/2016** à **15:20**

Mais comment je dois procéder merci

Par **Vitor**, le **19/01/2016** à **16:06**

Mais comment je dois procéder merci